

DINERO

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

El peso, bien y de buenas

SI EL PESO hubiera perdido un solo centavo por La guerra al *huachicol*, la *chayocracia* estaría culpando a AMLO. Sin embargo, lleva siete semanas al hilo con ganancias. Ayer rompió el piso de las 19 unidades en circunstancias caracterizadas por la debilidad del dólar, los temores de una probable recesión en la economía mundial tras los datos económicos de China. La calificadora Moody's desestimó que la economía vaya a sufrir por las acciones contra la corrupción que está ejecutando López Obrador.